

# Stabwechsel in der KK-Redaktion

Liebe KK-Leser,

Ende Juni wird Achim Frommann aus der KK-Redaktion ausscheiden, um sich als Fachjournalist in vielen Bereichen der Technischen Gebäudeausrüstung selbstständig zu machen.

Achim Frommann war seit 1999 für unseren Verlag tätig, seit Mai 2002 als Chefredakteur für die KK Die Kälte & Klimatechnik. Er hat maßgeblich dazu beigetragen, dass sich die KK als eine der führenden und angesehensten Fachpublikationen der Kälte-Klima-Branche in Deutschland, aber auch im deutschsprachigen Ausland noch weiter entwickeln konnte. Dieses Ziel zu erreichen, ist ihm in hervorragender Weise und in enger Zusammenarbeit mit KK-Herausgeber Peter Weissenborn gelungen.

Als Verleger der KK freue ich mich, Ihnen, liebe KK-Leser, mit Dr. Matthias Schmitt einen ausgewiesenen und vielen in der Kälte-Klima-Branche bekannten Fachmann als künftigen KK-Chefredakteur vorstellen zu können.

Dr. Matthias Schmitt (39) verfügt über das breite Branchen-Wissen, das für seine



Der neue Redakteur:  
Dr. Matthias Schmitt



Der Herausgeber:  
Peter Weissenborn

künftige Arbeit in der KK-Redaktion notwendig ist. Er hat an der Universität Stuttgart Verfahrenstechnik studiert und 1996 als Dr.-Ing. mit einer Dissertation zum Thema „Dynamisches Verhalten von Absorptionswärmefördertransformatoren am Beispiel einer NaOH-H<sub>2</sub>O betriebenen Anlage“ promoviert. Anschließend war Dr. Schmitt als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Technische Thermodynamik und Thermische Verfahrenstechnik der Universität Stuttgart tätig.

Erste Verlagserfahrungen sammelte Dr. Schmitt dann als Lektor beim SV Hüthig Verlag in Heidelberg für die Programmbe-

reiche Kälte-, Klima- und Energietechnik. Schließlich übernahm Dr. Schmitt die Leitung der Technologietransferstelle an der Bundesfachschule Kälte-Klima-Technik in Maintal.

Seit seiner Zeit in Maintal ist Dr. Schmitt auch unserer KK verbunden. Er ist Mitbegründer, Autor und Verantwortlicher unserer Rubrik „Fragen aus der Praxis“ im Auftrag der Bundesfachschule für Kälte-Klima-Technik Maintal – eine der wichtigsten Rubriken für viele KK-Leser.

Vor diesem Hintergrund dürfte es Dr. Schmitt leicht fallen, in der KK-Redaktion schnell Fuß zu fassen und gemeinsam mit KK-Herausgeber Peter Weissenborn einen reibungslosen Stabwechsel zu garantieren. Die KK wird auch mit der veränderten Redaktionsmannschaft die fachlich kompetente, praxisorientierte Qualitätszeitschrift bleiben, die Sie seit vielen Jahren kennen. Darauf dürfen Sie, liebe KK-Leser, auch in Zukunft vertrauen.

*Erwin Fidelis Reisch*

Ihr Erwin Fidelis Reisch  
KK-Verleger